

"La Cour européenne facilite le recours au juge communautaire pour les sociétés et les particuliers" dans Le Monde (9 juillet 2002)

Légende: Dans un article paru le 9 juillet 2002 dans le quotidien français Le Monde, Isabelle Pingel-Lenuzza, professeur de droit à l'université Paris-XII Saint-Maur, explique l'importance de la nouvelle interprétation, donnée par le Tribunal de première instance des Communautés européennes dans l'affaire T-177/01 à la notion de "personne individuellement concernée" au sens du traité CE, pour faciliter l'accès des entreprises au juge communautaire, en particulier par le biais du recours en annulation d'un règlement affectant leur situation juridique.

Source: Le Monde. 09.07.2002. Paris. "La Cour européenne facilite le recours au juge communautaire", auteur:Pingel-Lenuzza, Isabelle , p. 18.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_cour_europeenne_facilite_le_recours_au_juge_communaire_pour_les_societes_et_les_particuliers_dans_le_monde_9_juillet_2002-fr-5882ba79-0e87-4f05-a46d-e6207cb1783e.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.